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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Judi-
cial de Mercedes, cita y emplaza
por treinta días a herederos y
acreedores de RUBEN ALBER-
TO SIMONET y JUANA SUSA-
NA MEDINA.
Bragado, 1 de Agosto de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

Atienden: Lunes a viernes de 7,30 a 12 horas y
de 17 a 20 horas / Sábados: 9 a 12,30 horas.
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SE OFRECE Sra. con
experiencia para servicio
doméstico, confiable y res-
ponsable. Cel. 412951.

Vicente Gatica: “Me encanta ser intendente”
 Días atrás publicamos la

primera parte de una entrevis-
ta realizada al Jefe Comunal,
Vicente Gatica en el marco de
la campaña en vista a las
próximas elecciones PASO de
este domingo. En esta segun-
da parte, el precandidato a In-
tendente, uno de los dos que
se presenta por la fuerza Jun-
tos por el Cambio, analiza su
vínculo con la política nacional
y provincial, la actual dirigen-
cia local y su voluntad por ir
por un tercer mandato.

SU ROL EN EL
CONFLICTO DEL

SANATORIO

  Consultado por el conflic-
to del Sanatorio de Círculo
Médico y el rol criticado por la
oposición, Gatica expresó “Soy
alguien que en general me ale-
jo de las polémicas, sobre todo
las que tienen intencionalidad.
Uno se pone grande y se pone
más reflexivo y más descon-
fiado de las situaciones, no aje-
no. Yo siempre he dicho públi-
camente que hago los recla-
mos donde debo hacerlos y no
a los gritos por los micrófonos
y me ha dado grandes resulta-
dos siempre”.

 Explicó entonces que el
sanatorio es una institución de
orden privada y cuyo propie-
tario es el Círculo Médico.
Recordó que en la década de
los 90’ y en el 2006 el Sanato-

rio ya había entrado en crisis
financiera y dijo “Hace meses
yo empecé a hablar con Ho-
mero Giles que es el presidente
de IOMA adelantándole que
íbamos a tener dificultades y
ver si ellos podrían darnos una
mano. Siempre lo hice de for-
ma institucional, de hecho, lue-
go los propios propietarios
hablaron con él y le dijeron lo
mismo que estaba diciendo.
Agregó entonces “Yo fui inclu-
sive a la presentación del plan
quinquenal de salud que pre-
sentó el gobernador en Mar del
Plata, porque quería ver cómo
funcionaba eso y si teníamos
chances hace cuatro meses
atrás. Me dicen vamos a bus-
car privado, que lo están bus-
cando. Pero además hice ges-
tiones ante profesionales y
empresarios de empresas pri-
vadas de salud que, con una
tengo una reunión en estos
días. Se precipitó porque el
sanatorio se quedó con los re-
cursos. Atendí a los directivos
las veces que han venido a
verme”.

 Puso el foco al decir
“Nuestra prioridad es la salud
pública del estado municipal,
que una municipalidad para-
lela que requiere la atención.
Por eso nosotros hacemos lo
que tenemos que hacer insti-
tucionalmente. Ahora si des-
pués tengo la necesidad de dar
las explicaciones que estoy
dando ahora, no tengo incon-
veniente. Muchas veces cuan-
do no se tiene mucho que de-
cir lo que no tiene que perder-
se es la oportunidad de callar-
se la boca.  Lo que tengo que

hacer es gestionar cuando no
tengo la posibilidad de tener
una solución a mano. Lo que
no se puede hacer es salir y
hacer promesas incumplibles”.

LA MIRADA SOBRE LA
DIRIGENCIA

 Vicente Gatica utilizó es-
tas críticas a las opiniones que
han tenido los dirigentes so-
bre la situación del sanatorio
para analizar a la dirigencia al
decir: “Por eso hay que tener
mucho cuidado. Me encanta
ver a los dirigentes que tienen
la necesidad y la voluntad de
ser. Yo valoro mucho eso, le doy
un enorme valor y hay siete lis-
tas para intendente en un mo-
mento, creo yo, de mayor cri-
sis de representatividad que
tiene la política con el vecino
después del 2001. En 40 años
de democracia, hemos hecho
algunas cosas bien y otras
muy mal. Un estado munici-
pal que tiene equilibrio fiscal
como el nuestro, que está de-
mostrada por los organismos
que controlan la transparencia
de la gestión, por qué esto en
escala no podría pasar en la
provincia de Buenos Aires.
Porque conocen de inmediato
cuáles son las problemáticas
y la complejidad que requiere
estar al frente de un estado.
Me pasa hoy, nosotros los mi-
nistros de Fernández, o los de
Kicillof, a los dos minutos que
yo me siento delante de ellos
me dicen ya sé Vicente por-
que el tipo es intendente, no
importa la magnitud del muni-
cipio”.

 Consultado sobre si esa
fue la razón por la que el go-
bierno de Néstor Kirchner
pudo haberse destacado, Ga-
tica respondió “Yo entiendo que
sí, la primera gestión de Kir-
chner, la única que tuvo, fue una
muy buena gestión. Yo la valo-
ro y además lo reconozco. Eso
es porque alguien tiene esa
visión de la cercanía. Yo voy al
supermercado y ahí atiendo.
Nosotros no hacemos encues-
tas de satisfacción, el 63% de
la gente cree que la policía es
del intendente, solo el 26 cree
que es de la provincia de Bue-
nos Aires. Entonces por eso la
gente va a la municipalidad”.

 Agregó: “ABSA, recién
tuve unos vecinos atendiéndo-
los, cloacas, el agua potable,
creen que es del intendente.
Las obras de ABSA las está
haciendo la municipalidad. Te-
nemos un buen funcionario, que
no tiene un peso la gente paga
el servicio de agua potable y
cloaca, pero no tiene un recur-
so. Nosotros hicimos con ENO-
SA una obra descomunal, el
colector cloacal que me ayudó
Duretti a conseguir la totalidad
del recurso económico, pero si
no tienen la planta depuradora
en condiciones, en funciona-
miento absoluto esa obra, tra-
baja en la mitad de la eficien-
cia que debiera tener. Expresó
entonces “Siempre digo, a ries-
go que no coincidan, que el
debate entre un dirigente polí-
tico y el intendente es difícil,
porque el dirigente político tie-
ne opinión, el intendente tiene
información cualquiera que
sea, entonces están en inferio-

ridad de condiciones. Yo sien-
to que hay que tener otro gra-
do de responsabilidad en ese
sentido, sobre todo venir y
buscar la información. El otro
día me ocurrió que un precan-
didato (Chapu Fernández), que
ha dicho que ellos han ido a
hacer una gestión con la se-
cretaría de energía y que le han
propuesto traer la cantidad de
luminarias suficiente, y que la
gestión tiene y los papeles lo
tiene que hacer el intendente.
En campaña también se pue-
de hacer eso”.

LAS CRÍTICAS DE
DESCONEXIÓN ENTRE
SU GESTIÓN CON LA

PROVINCIA
Y LA NACIÓN

 Ante las críticas realizadas
por la oposición sobre la falta
de gestión para traer progra-
mas Nacionales y Provinciales
a Bragado, Gatica respondió
“El 29 de mayo, se entregaron
cuarenta viviendas, vino el go-
bernador. Yo le agradecí al go-
bernador que en Bragado se
estaban ejecutando diez obras
de la provincia de Buenos Ai-
res. Hace unos días, en el CCK,
se hizo una reunión donde es-
taba el presidente y el minis-
tro Katopodis y se invitaron a
30 intendentes de todo el país,
seis de la provincia de Buenos
Aires, cinco del partido oficia-
lista y uno de la oposición, yo.
Le pregunté al ministro porqué
me habían elegido y dijo por-
que ustedes tienen obras en
Bragado, las ejecutan y las rin-
den, por eso está usted acá”.

 Agregó “No existe esa crí-
tica, de hecho, yo voy, todos
los ministros me atienden. Es-
toy a punto de firmar el conve-
nio para la finalización del po-
lideportivo, tengo 200 millo-
nes de pesos ahí, 20 millones
para el Mignaquy, el ministro
Simón me va a dar 50 vivien-
das más porque llevé terrenos
para viviendas. No existe esa
desconexión, todo lo contrario.
Me criticaron porque lo traté
de manera muy amable al go-
bernador. Saben una cosa, yo
tengo una responsabilidad,
soy el intendente de los que
me votaron y de los que no”.

 Al recordarle aquellas crí-
ticas con palabras inapropia-
das que el Jefe Comunal le
había hecho al actual goberna-
dor en campaña por Twitter,
Gatica tras aclarar que no ne-
cesitó pedirle disculpas, con-
testó “Fue en otra vida. Ade-
más, la verdad es la primera y
única vez que puse algo así.
Un día un dirigente local lo re-
cordó y lo trajo. El gobernador
me llama para mi cumpleaños.
Eso no me pasó ni con gober-
nadores de nuestra fuerza.  Yo
tenía una muy buena relación
con María Eugenia Vidal y vino
un montón de veces a Braga-
do. Pero yo con el gobernador
viene acá y cada vez que se va
me dice ‘Te agradezco la ge-
nerosidad’”.

 Al remarcar que Axel tie-
ne esa característica, Vicente
contestó “Si, sino nosotros no
tendríamos la obra de gas en
Comodoro PY, de cloacas en
Mechita, de cloacas en O’Brien,
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esa obra que consiguió Tore-
llo. De todas las obras que
estamos haciendo acá, es del
gobierno de la provincia de
Buenos Aires. Yo voy y los mi-
nistros me atienden, sobre
todo los ministros que han sido
intendentes, algunos que lle-
garon por amistad con el go-
bernador tienen otra mirada que
es más, si se quiere discrecio-
nal, por una cuestión de mira-
da política partidaria, que tam-
bién, no es exclusivamente de
este gobierno”.

LA INTERNA EN
JUNTOS POR
EL CAMBIO

 Consultado sobre la elec-
ción interna que afronta el es-
pacio Juntos por el Cambio
que él integra, Gatica recordó
que ya tuvo un proceso de es-
tas características en la elec-
ción pasada y expresó: “Pri-
mero, yo soy un producto de
las internas desde mi pasado
del partido radical, quiero acla-
rar que yo siempre digo soy
radical, nunca me fui a otro
partido, sino que fundé el pro-
pio. Hago esa aclaración por-
que el ingeniero Costa siem-
pre me reclama que la haga.
Hace poco hice una nota con
un medio nacional y dije que
muchas veces, esta cons-
trucción política, los diri-
gentes que están en la su-
perestructura parecen ama-
teur, que no son profesio-
nales y creo que ese es uno
de los defectos, si quiere
falencias que tiene esta
construcción política”.

 Agregó “Tenemos una
oportunidad de recuperar el
gobierno. Debimos haber
aprendido en los cuatro años
de Macri que hizo cosas bien,
pero que finalmente por algo
la gente lo cambió por un go-
bierno que, a todas luces
como dicen en el barrio, tie-
ne el boleto picado.

  Hay que ser muy serios
y sobre todo muy prudentes.
Jamás me van a escuchar ha-
blar tratando de pasar el lí-
mite con mi opositor circuns-
tancial, pero a veces, sobre
todo los outsiders tienen ese
acto de pensar que ser crea-
tivos es pasar esa línea. Des-
pués cuando uno dice una
invisibilidad, es difícil volver
de allí”.

 Expresó entonces: “Si
uno tiene como principal ob-
jetivo el 22 de octubre, para
llegar ahí tenemos que ser
muy cuidadosos con lo que
decimos en campaña. La ver-
dad que en el fragor que la
gente te dice vamos, uno
puede decir una tontería que
hiere y que finalmente des-
pués es muy difícil pedir dis-
culpas públicamente. Cuan-
do uno tiene los años de mi-
litancia que tenemos noso-
tros, que tengo yo y mis com-
pañeros de partido que so-
mos los que iniciamos este
vecinalismo, entendemos
que necesitamos prudencia.
Cuando uno llega a ese lu-
gar, tiene responsabilidades
que lo exceden como militan-
te, lo hace a uno necesaria-
mente tener un criterio ecuá-
nime”.

AL INTENDENTE LO
FORMA LA GENTE

 Comentó que dialogó hace
unos días con el intendente
radical de Tandil con 20 años
de mandato y que éste le co-
mentaba: “Mire Vicente, uno
puede formar un ingeniero, un
médico, un electricista, un co-
cinero, ahora un intendente lo
forma la gente. La gente lo pone
ahí por las cualidades que tie-
ne, por el carisma y porque
apuesta. Esto no es para siem-
pre, uno entiende que forma
parte de un partido político y
sabe que, en algún momento,
como dicen en el barrio puede
fallar. Los intendentes nos va-
mos formando en función, hasta
si se quieres de los errores que
cometemos”.

 Ejemplificó esta ideal al
decir “Nosotros hicimos este
año, la toma de una medida
que fue muy arriesgada, la del
estacionamiento medido, fue
en enero. Que hicimos, para-
mos, volvimos y dijimos vamos
para acá, lo escuchamos, lo
modificamos. Hay gente que
por ahí sigue, pero siento, y las
estadísticas que es lo único a
lo que nos podemos aferrar, es
que el tránsito se ordenó en
muchas cuestiones. Tenemos
otra pelea, la vamos abordan-
do como corresponde, siem-
pre tratando de que cada de-
cisión que tiene que tomar el
estado, tiene que primero lle-
garle a la mayor cantidad de
vecinos posibles”.

 Continuó: “El pavimento,
hemos hecho más de 160 cua-

dras y cordón cuneta, lo valora
el que le pasa por el frente,
pero hay mil doscientas cua-
dras que están de tierra toda-
vía. Entonces nos preguntan y
cuándo nos toca a nosotros y
tienen razón. Además, hay gen-
te que todavía no recibió el
pavimento que lo pagó en el
noventa y pico en Bragado. El
estado cada vez que inaugura
una obra, salda una deuda. Las
obras hay que inaugurarlas
cuando se terminan, después
está respetar algunas cuestio-
nes que tienen que ver con el
orden democrático, la veda. Si
no, cada dos años hay eleccio-
nes, uno tiene solamente en
cuatro un año para inaugurar
obras.  Entiendo que todo el
mundo tiene el derecho, por-
que además al intendente lo
mejora la crítica, sobre todo
aquella que tiene un argumen-
to. Las críticas las escucho
como corresponde, o las des-
estimo, porque la verdad que
nosotros tenemos que seguir
adelante”.

EL PEDIDO POR UN

NUEVO MANDATO

 Al consultarlo respecto si
hubiese aceptado ser candi-
dato a diputado, en caso que
se lo hubiesen ofrecido, Vicen-
te respondió. “A mí me gusta
ser intendente, a mí me gusta
el estado, la función ejecutiva.
Sí, porque todo el mundo lo re-
conoce, el funcionario de ma-
yor desgaste es el intendente
siempre, porque al gobernador
le llega poco y al presidente
nunca, el intendente vive a la
vuelta a tu casa, entonces es
muy fácil.  La verdad que yo
tuve ofrecimientos siempre, de
ocupar cargos de otra natura-
leza y probablemente si el can-
didato era yo, el lugar en la lis-
ta hubiese sido otro. De hecho,
de las tres listas tuve ofreci-
mientos, pero también yo sien-
to que nuestro principal obje-
tivo como fuerza política de
Unidos por Bragado, siempre
ha sido tener la posibilidad de
que la gente nos confíe el es-
tado veinte años”.

 Aclaró: “No al mismo, pero
sí a gente que se ha formado y

que tenga un equipo, que hay
cuatro o cinco, por lo menos
que pueden ser intendente.  En
esta oportunidad por el con-
texto, por la situación, nueva-
mente tengo que ser yo, pero
no tengo duda que puedo ha-
cerlo. La verdad que no podía
poner en riesgo eso, porque uno
tiene distintas razones y herra-
mientas para medir y finalmen-
te la cosa se planteó así. La
verdad que estoy con la ener-
gía suficiente para hacerlo y
sobre todo tengo muchas ga-
nas, me gusta. Me encanta ser
intendente, por una cuestión
cronológica hasta podría estar
tranquilo en otro lugar, pero la
verdad es que me gusta lo que
hago. Siento que estoy en con-
diciones y sobre todo que ten-
go el equipo para poder llevar
adelante la gestión y que la
gente nos confíe nuevamen-
te estos próximos cuatro
años, que definitivamente
son para mí la última oportu-
nidad que tengo, porque ya
la ley y el almanaque, nos
obliga a que nos vayamos a
casa”.
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Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

Importadas

 Hoy decidimos recordar a un mecánico,
acompañante y piloto del TC Mejorado, el acci-
dente que le produjo la muerte ocurrió el 2 de
septiembre de 1978, en tierra brasileña en una
competencia en la que se recordaban los 30
años de la Buenos Aires - Caracas.

*******

 En estos días con la celebración de San
Cayetano se habló mucho de lo que el trabajo
significa para la dignidad del hombre. El arzo-
bispo de Buenos Aires en su mensaje, pidió
trabajo para los que no tienen, rogó por los que
no tienen techo ni pan y por los trabajadores
normales para que puedan ver que sus sueldos
le alcancen.

*******

 Fueron largas filas de fieles que esperaron
en la Basílica de Liniers, lugar donde se rinde
devoción al Santo del Pan y el Trabajo. “Cuan-

“El deporte es lugar donde se
hace un culto del trabajo”.

do las respuestas no llegan de los dirigentes,
es lógico que se acuda a los beneficios de la
fe”.

*******

 La foto que ilustra esta edición de La Calle

tiene como finalidad la de evocar la trayectoria
de Roberto Mussini. El accidente producido en
la zona de Minas Gerais cuando el Falcon nú-
mero 405 volcó en una zona que era desconoci-
da por el piloto de Bragado. Mussini estaba
acompañado por dos entusiastas deportistas,
que como él, guardaban un gran recuerdo por
las antiguas competencias del TC. La única víc-
tima fatal del accidente fue el bragadense Mus-
sini.

*******

 Los recuerdos callejeros indican que era
un día domingo cuando el Cruce ciudad de Bra-
gado se corría por las calles de la ciudad. Se-
guramente el ganador fue Juan Carrizo, aunque
la tarde se convirtió en tristeza al conocer la
noticia.

*******

 La llegada de los restos de Roberto Mus-
sini tardaron varios días en arribar a Bragado.
Colaboró mucha gente para abreviar la espera.
El sepelio reunió una gran cantidad de perso-
nas que acompañaron el velatorio en la sede
del Automóvil Club Bragado. Copiloto de Ro-

Un perro
Hoy he visto un perro

callejero, sucio
buscando comida

en un basural.
Me miran sus ojos

tan lindos, tan suaves
que parece que algo
me va a preguntar,

quizás tiene frío
y sin duda hambre
cubriré sus ansias

de necesidad,
Le daré cobijo,

una manta caliente,
saciaré su hambre
hasta el bienestar.
Pero lo importante
serán mis caricias
respuesta segura
a su dulce mirar.

Carecen de afecto,
ellos son tan fieles
y yo sé que nunca

me abandonará

Delia Ester García

gelio Scaramella en los tiempos de oro del TC
Mejorado quedaron guardados en el álbum do-
rado de los recuerdos.

*******

 En cada final de los  Grandes Premios,
Rogelio y el “Flaco” eran esperados en el diario
La Voz de Bragado, que estaba ubicado al 1300
de la avenida Rivadavia.
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SE OFRECE chico
para trabajar. Llamar al
2342- 565027.

SE OFRECE Sra. para
servicio doméstico o dama
de compañía.  510511.

OFRECE EN VENTA:
(1012) Casa: En calle Italia e/ Belgrano y Del Busto. Consta

dos dormitorios, estar y baño en P.A. y  garaje, cocina, living,

lavadero, y patio en P.B. Consulte.-

(1040) Casa: En calle Rauch e/ Catamarca y Tucumán.

Consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina, comedor, living, lava-

dero y patio. Consulte.-

(614) Casa: En calle Lavalle e/ Chaco y Misiones. Consta de

living, cocina, comedor, dos dormitorios, baño, garaje, lavadero

y patio.   Consulte.-

 (381) Casa: En calle Gral. Paz e/ Saavedra y Sta. María.

Consta de 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, lavadero y

patio. Consulte.-

(1039) Quinta: En calle Los Cedros. Consta de casa princi-

pal, casa secundaria, galpón, tinglado y amplio terreno.  Consul-

te.-

(1696) Depto.: (Bs.As.) En calle Charcas e/ Laprida y Agüe-

ro. Consta de dormitorio, living- comedor, cocina y baño. (61m2).

Consulte.-

(1708) Depto.: (Bs.As.) En calle Av. San Juan e/ Catamarca

y Jujuy. Zona Caballito. Consta de monoambiente con balcón.

(32m2).

Consulte.-

(1616) Depto: En calle Macaya e/ R. de Escalada y G. Paz.

Consta de estar, comedor, cocina, toilette, baño, 3 dormitorios,

pozo de aire, terraza. Consulte.-

(1693) Depto: En calle Moreno e/ Leonetti y Roca. Consta

de cocina, comedor, 2 dormitorios, baño, y balcón. Consulte.-

(1705) Casa: En calle Belgrano e/ Alvear y Lamadrid. Consta

entrada para auto,  hall, cocina comedor, dos dormitorios y baño,

mas una ampliación de 21.10m2 que consta de baño y dormitorio

con una pequeña cocina y patio. Consulte.-

(1595) Galpón: En calle Catamarca e/ Ferroviarios Argentinos

y Juan Manuel de Rosas. Consta de galpón de 270m2, recepción,

baño, privado, oficina y terreno de 10 x 27 mts. Consulte.-

Taekwondo Abierto de la República Argentina
-El día domingo, un grupo de bragadenses estuvieron participando del Torneo Nacional de Poomsae

 La competencia se reali-
zó en el Centro de Alto Rendi-
miento (CENARD) en CABA,
contando con una gran canti-
dad de competidores de todo
el País.

-Por el gimnasio Taekwon-
do las Violetas participaron:

Antonia Mónaco logrando

1° puesto en categoría cade-
tes verdes y, Angela Falieres
logrando el 3° puesto en cate-
goría juvenil verde.

-Por la Academia Ilyeo
participó el maestro Darío Pe-
reyra logrando el 1° puesto en
la categoría Dan Sub 40.

 El coach a cargo de la de-

legación fue el instructor Da-
mián Falieres el cual está en
cada detalle técnico para me-
jorar las presentaciones.

  El grupo desea agradecer
al Maestro Enrique Sánchez
por transmitir todos sus cono-
cimientos de los que hoy se
ven sus frutos.

 Agregaron “invitamos a
sumarse de las clases de Tae-
kwondo en las siguientes di-
recciones y horarios.

Taekwondo Las Violetas
Calle Los Ceibos 230
Lunes, miércoles y viernes

de 19:00 a 21:00
Informes: 15412777

Academia de Taekwondo
Ilyeo

Lunes y miércoles
18:30 a 20:30
Informes al: 15534142

Resumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semanaResumen del fin de semana

  Se corrió la 5 fecha del
ATCH Bragadense en O´Brien
en un circuito de 35 km y 4
vueltas a recorrer, con 70 au-
tos TC Compactos : 1- Piglia-
pocco- Barbieri ,2- Casajús -
Casajús, 3- Rában- Rában,  4
- Cimadeville - Médice .

TC cupecitas: 1 Vázquez -
Gómez ,2- Costas - Costas,  3-
Rataggan- Rataggan,  4- Ma-
sino - Bondanza. STANDARS
6 Cilindro : 1- Barbeito - Oan-
daberro , 2- Nueva - Bidini ,3-
García- Scarcelli , 4- Nardelli
- Cilli.

STANDARS 4 Cilindros:
1º - Gómez - Gómez ,2º- Ló-
pez - Irribarren, 3º- Giusio -
Giusio, 4º- Gustavo Gancia -
Gancia M.

Karting en Leandro N.
Alem: Susy Saragueta fue 5º
en la serie y en la final 6º en la
categoría 200cc.

En 9 de julio se presentó
una nueva fecha del Procar
4000 clase B con muchos
autos.Alan Guevara gano la
clasificación, en la serie fue 2º
y en la final la ganó  en forma
espectacular. Ahora se afian-
za en la punta del campeona-
to.

El TC Mouras, Pista, TC
Pick Up se presentó en La
Plata.El equipo Candela com-
petición con un auto que con-
dujo Eugenio Provens fue 2 en
la serie, en la final abandonó
antes de cumplir una vuelta.

En TC Pick Up  Gastón Maza-
cane se ubicó 2 con la motori-
zación de Mauri Candela. Die-
go Danti el sábado tuvo pro-
blemas con motor que tuvo que
cambiar, en final complicada
con lluvia arribó 16 a una vuel-
ta del puntero.

ATV PRO SERIES se pre-
sentó en Bragado en Mini ATV
4- Martin Montes de Oca ,
Master light B 4- Gabriel Mon-
tes de Oca.

La 5º fecha del Campeo-
nato de Motos en Junín, Mini
Motos : 5º - Julio Lugones ,7º-
Valentín Rato.

110 cc Standars: Hernán
Bruno ab .Lucas Rato ab. 110
cc Standars 4 t p: 7 - Lautaro
Bussi, 110cc Libre: Hernán
Bruno Ab.

El Súper Enduro en la 3
fecha estuvo en Saladillo. De-
butantes: 5c- Cristian Obre-
gón, Master  B : 2 - Luciano
Fuchetto, 3- Gustavo Andreoni,
Trial A : 1º - Fermin Corradi
,3º- Erwin Nicora , Trial B : 7º-
Valentín Echeverria .

Rally Bonaerense sudoes-
te se corrió el XXI rally de Azul,
donde en la clase N 2 obtuvie-
ron el 10º - Mauro Recalde -
Martin Tresser.

Motos en el circuito la
Nube de Marcos Paz se corrió
una nueva fecha con Lucas
Alessandrini en la categoría
Tornado Standars se ubicó 3 y
en Tornado libre 1.
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AllanamientoAllanamientoAllanamientoAllanamientoAllanamiento

 En el marco de las inves-
tigaciones que se llevaron a
cabo, se logró establecer la
autoría de los ilícitos ocurridos
en varias  viviendas en el mes
de julio, en donde sustrajeron
TV, parlantes y artículos de

electrónica.
 La manda judicial dis-

puesta por el Juzgado de Ga-
rantías Nº 2 de Mercedes, or-
denó el allanamiento en una
vivienda del barrio Agumín, en
donde residían los imputados

(un hombre y una mujer de
mediana edad).

 Tras la irrupción de la po-
licía en la vivienda, se secues-
traron elementos vinculados a
los hechos, como así también
se obtuvo información fidedig-
na para continuar con la bús-
queda de los imputados y el
destino dado a los objetos ro-
bados.

(Parte de Prensa Policial)

SE OFRECE Srta.
para limpieza o cuidado de
mayores con experiencia y
referencias. Comunicarse al
Tel. 2342- 532432.

Parte
de
Prensa
Policial

Detenido por “Orden de
registro con facultad de alla-
nar, secuestro y detención”
emitida por el Juzgado de Ga-
rantías N°3 y la U.F.I N°2 am-
bas del Depto. Judicial de
Mercedes (estafas reiteradas).

Personal policial pertene-
ciente a la Oficina del G.T.O
de la Comisaria Local con fe-
cha 5 cte. en horas de la ma-
drugada, procedió a dar cum-
plimento en la localidad de
Moreno a “ORDEN DE REGIS-
TRO CON FACULTAD DE
ALLANAR, SECUESTRO Y
DETENCION” EMITIDA POR
EL JUZGADO DE GARAN-
TIAS N° 3 Y LA U.F.I N°2 AM-
BAS DEL DEPTO. JUDICIAL
DE MERCEDES, que dicha
orden fue requerida en relación
a las presentes I.P.P iniciadas

en esta dependencia policial
en el mes de Mayo por la mo-
dalidad “ESTAFA”, donde tras
el trabajo investigativo reali-
zado y vista de cámaras de
seguridad pertenecientes al
Centro de Monitoreo Local la
cuales fueron de suma impor-
tancia para el esclarecimiento
del presente hecho, se logró
recolectar datos de interés
para solicitar la presente orden.

Que al ingreso del domici-
lio del imputado y dar cumpli-
miento del oficio judicial se
logró realizar la DETENCION
de un masculino mayor de
edad, oriundo de la localidad
de Moreno, el cual fuera uno
de los partícipes de los hechos
acaecidos en esta localidad y

localidades limítrofes, donde
asimismo se logró el secues-
tro de varios elementos de in-
terés para ser agregado a di-
chas causas.

El magistrado de interven-
ción, avalo la labor policial y
para con el detenido se dispu-
so que se lo traslade a la sede
tribunalicia de la U.F.I N° 2 de
Mercedes fines indagatorios a
primera audiencia el día 07/
08/2023.
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SE OFRECE niñe-
ra y servicio doméstico
por la mañana, con re-
ferencias comprobables
muy buenas. Responsa-
ble. Comunicarse al
2342- 531568.

SE OFRECE Seño-
ra para servicio domésti-
co con referencias para
cuidado de niños, abue-
las/os y atención al pú-
blico. Tel. 2342- 509301.

SE OFRECE señor
de 46 años con conoci-
miento en tareas rurales,
recorrida, control y conta-
bilidad de animales. Y
mantenimiento de par-
ques. 2342 532432

V. 11/08

"Chapu" Fernández apuesta a la producción de alimentos
saludables y potenciar las economías regionales
-Visitó la huerta "Germinar Bragado" junto a su referente, Sergio Pedrosa

 El precandidato a inten-
dente, junto a sus equipos téc-
nicos, continúa con sus visitas
a entidades productivas del
partido de Bragado, conocien-
do sus realidades y presentan-
do sus propuestas y proyec-
tos.

 En esta ocasión fue invi-
tado al predio que la huerta
"Germinar Bragado" posee so-
bre ruta 46. Según lo informa-
do por Pedrosa, este empren-
dimiento de la huerta agroeco-
lógica, se viene desarrollando
desde hace aproximadamen-
te unos seis años. El proyecto
genera más de una decena de
puestos de trabajos repartidos
entre hombres y mujeres de
diferentes edades. Sus pro-
ductos ecológicos y orgánicos
se pueden adquirir en el pro-
pio predio de lunes a viernes,

o comprarlo en Mercado en tu
Barrio.  También realizan ven-
tas itinerantes. Finalmente en
relación a sus productos, Ser-
gio expresó “Nos gusta que la
gente venga, toque y pruebe,
porque también ahí va a ver la
diferencia de las verduras”.

 En cuanto a su visión polí-
tica, Pedroza expresó su apo-
yo incondicional a "Chapu" Fer-
nández para las próximas elec-
ciones del 13 de agosto, ma-
nifestando: "Es el momento del
"Chapu" y, en gran parte se
debe a que es un muchacho
que sabe escuchar y trabaja
para transformar Bragado.
Nosotros tenemos todas las
condiciones en la ciudad para
generar una zona productiva
qué alimente lo interno y el resto
de la provincia, tenemos que
seguir trabajando" dijo Pedro-

sa.
 "El proyecto de ciudad que

tenemos desde el espacio,
está claramente pensado para
acercar el municipio a los ve-
cinos. Nuestra gente tiene cla-
ro lo que hay que hacer y noso-
tros también. Sergio Pedrosa
es el ejemplo claro de que es
posible tener producción local
de alimentos y alimentos sa-
nos, que no sólo tienen un fin
comercial, sino que también
nos cuida la salud, nos invita a
tener consciencia de nuestra
alimentación. Tenemos que
poner la mirada donde vale la
pena y ver de lo que somos
capaces. Algunos descalifican
muy rápido a la juventud, yo
hoy me encontré acá con una
juventud maravillosa. Hay que
escuchar, planificar y hacer"
comentó "Chapu" Fernández

Arte y naturaleza en MechitaArte y naturaleza en MechitaArte y naturaleza en MechitaArte y naturaleza en MechitaArte y naturaleza en Mechita
-La muestra fotográfica,
itinerante de FAUNA
SILVESTRE que lleva
adelante la Dirección de
Turismo Bragado llegó a
Mechita.

 Estará exhibida durante
todo el mes de agosto y sep-
tiembre en el Museo de artes
visuales Juan Doffo de la lo-
calidad mechitense.

 El viernes 4 de agosto,
tuvo su primera visita, un en-
tusiasta grupo de niños del
Centro Educativo Comple-
mentario 802 "El Principito",
junto a docentes.

 La muestra se encuentra
abierta para todo el público.

 Por visitas de escuelas y
demás instituciones o grupos
turísticos, el teléfono de con-
tacto de la Dirección de Turis-
mo es: 2342- 461263.

 La Dirección agradeció a
Juan Gómez y a Cristina Pom-

pe por la predisposición.
 La muestra consta de 37

cuadros de diferentes varieda-
des de fauna silvestre, cada
uno con una breve reseña para

aprender sobre la especie.
Participan fotógrafos de Bra-
gado y la zona.

"Se cuida lo que se cono-
ce".
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Administración  - Venta - Tasaciones

María C. Pinto de Cabrera

Martillero y Corredor Público
Fº 3157   LºVII    DJM

Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094

Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO –CASAS
EN MECHITA

ALBERTI – Y BRAGADO.
En buen estado , amplias ,
buenas ubicaciones, amplios
lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO
1,4 8V FURGONETA.- MUY
BUEN ESTADO – MODELO
2018-
60.000 KM.

VENDO – DPTO AL FREN-
TE CON PATIO .- Lugar para
vehic. Cocina com.  Ambiente
multiuso espacioso – Patio ver-
de
1 Hab. 1 Vestidor –Zona resi-
dencial . CONSULTE !!!

 VENDO.: 2 casas juntas  en
esquina de Ferrov.Argentinos
y Tucuman…- Lote de 12 x
36 –Muy buen precio –Asfalto

MECHA:  Vendo 2 lotes de te-
rrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en “L”
Medidas 10 x 30 c/uno

VENDO LOTE DE QUINTA
PASEO DEL BOSQUE Y
JUNCAL – Esquina-54m.x
41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA
de 2 hab. con vestidor, am-
plio living, cocina,patio,quincho
y piscina  . Moderna y Lumi-
nosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en
Barrio Las Violetas. Calle No-
gales al 500 -
Lote de 10 x 40
Casa en ctrfte .Muy buena
construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2
de Lote , con casa y Pileta.- o
Permuto por Dpto o en la Cos-
ta –Los Churrinches y Los
Jilgueros-Zona de constante
crecimiento.A mts Avda Cir-
cunvalacion

HORARIO:
Lunes a Viernes de

8:30 a 12:30 Hs
y de 15:30 a 19:30 Hs

Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

EN VENTA

Casa Ubicada sobre calle Catamarca al 100

CASA
P.B: GGE, Quincho – Toilette.
P.A.: Cocina/Comedor - 2 Dormitorios - An-
tebaño/Baño
Lavadero – Patio.

Departamento a Estrenar
Ubicado en Calle Brown Esquina Belgrano.
Cocina- Living/Comedor- 2 Dormitorios- Baño
completo.

Organización Del Vitto
General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

La Casa Refugio Aldo San Pedro
adelanta el festejo por el día del niño
•Tendrá lugar este miércoles a las 11:00hs. en su sede

 La Casa Refugio Aldo San
Pedro se encuentra organizan-
do el festejo por el día del niño,
adelantándose en el calenda-
rio para este miércoles 9 de
agosto, a las 11:00hs., donde
realizarán una pizzeada, acti-
vidades recreativas y juegos.
Natalia y Keko Almirón, inte-
grante de este emprendimien-
to social brindaron detalles de
la actividad.

Almirón explicó que “Es-
tamos trabajando arduamen-
te en este evento. Nos adelan-
tamos porque el día del niño,
tratamos todos que ese día sea
especial, pero no lo podemos
hacer todos”.

 Natalia “Aprovechamos

para invitar a las familias a que
se puedan sumar, la idea es
compartir en familia. Que ven-
gan las mamás con los hijos y
algún papá que se sume, que
por lo general son horarios don-
de trabajan, pero la idea es que
vengan todos. Haremos una
pizzeada y acá hay un grupo
de jóvenes que harán juegos
que trabajan acá en el refugio
y están preparando sorpresi-
tas. Estamos trabajando con
las ganas y el esfuerzo de
siempre. Queremos un día del
niño diferente, que puedan
compartirlo su familia. Que
puedan jugar juntos con ese ida
y vuelta, en comunión que es
tan importante la familia”.

EL TRABAJO SOCIAL
DE LA CASA REFUGIO

 Consultado del trabajo
que realizan desde la organi-
zación, Keko Almirón explicó
“Lo que hacemos sale de lo
más profundo del corazón y
amamos mucho el trabajo so-
cial. Esta casa fue creada y
está siendo construida con
muchísimo esfuerzo, ganas y
compromiso. Es una tarea más
que hacemos, que estamos lle-
vando adelante y avanzamos
con mucho sacrificio”.

 Entre las acciones que rea-
lizan, los días viernes entregan
viandas sociales desde hace
tres años. “Tenemos una agen-

da y el compromiso tomado
para asistir. Esto no podemos
dejarlo, ni olvidarnos porque,
sobre todo en invierno, se mul-
tiplica la situación. Trabajamos
en lo que creemos correcto y
primario”, dijo Almirón.

 Explicó que el trabajo que
realizan es a partir de amigos
y colaboraciones de vecinos
que reciben tras enterarse del
trabajo que realizan por redes
o notas periodísticas. “Cada
vez se incorpora más gente y
es la gente la que ayuda y sos-
tiene esto que hacemos”, dijo
Keko.

 En relación a la construc-
ción que están llevando ade-
lante, explicaron que son ellos

mismos quienes se hacen car-
go de la obra. Además, reali-
zan trabajo educativo orienta-
do a la niñez y desarrollan un
programa de Cultura de Tra-
bajo, mediante el cual ense-
ñan oficios como herrería, al-
bañilería, gas, agua y elec-
tricidad, los cuales se desa-

rrollan en el taller de Keko
Almirón.

 Para colaborar o conocer
el trabajo, pueden acercarse
hasta la sede en Los Tilos
1752, o contactarse por te-
léfono al 2342-565580 o por
Facebook Casa de Refugio
Aldo San Pedro.

FestividadFestividadFestividadFestividadFestividad
de Sande Sande Sande Sande San
CayetanoCayetanoCayetanoCayetanoCayetano

Durante la tarde de ayer,
la Parroquia San Martín de
Porres celebró el Día de San
Cayetano, patrono del pan y el
trabajo.

A las 14hs tuvo lugar la
procesión y la santa misa en la
Ermita San Cayetano del ba-
rrio 25 de Mayo. Allí se proce-
dió a la bendición de los pa-
nes, a cargo del cura párroco
Gustavo Sosa, quien estuvo
acompañado por Hermanas de
la comunidad.
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MIERCOLESMARTES

VENDO CASA en
VILLA CARLOS PAZ
(Córdoba). Tomo propie-
dad en Bragado como par-
te de pago. Consultar se-
ñor Chaves, Tel. 2342-
446971. V. 5/9

De 8:00 a 8:00 hs.
Arce

Pellegrini 1187
Tel. 422122

De 8.00 a 22:00 hs.
Monzón

Pellegrini 1801
Tel.: 430205

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

2342 445336

ALQUILO particular en
Bragado Dpto. a pocas cua-
dras del centro. Todos los
servicios. 2342- 482309.

V. 18/7.

De  8.00 a 22.00 hs.
Santa Rosa

Rivadavia y Lavalle
Tel.: 2342 512988

De  8.00 a 8:00 hs.
Garófoli

Pellegrini 589
Tel. 426938

Neblinas.
Mayormente nublado.

Mín.: -1º
Máx.: 15º

Viento (km/h) 13-22.

0728
7547
3636
4990
0555
1521
5644
3062
9043
6863
5518
4470
6037
6463
9950
6500
3362
7012
1757
2338

5446
7904
4563
0288
0473
4036
4300
3536
3075
0068
2708
7898
5607
3749
4872
6989
0485
1079
4555
1463

1253
5839
6651
6700
9137
7795
7625
5306
3688
3782
1325
0394
3835
1160
7367
7665
5890
1828
3158
3003

0817
3124
4529
3780
4943
8269
4725
3392
0429
7469
6254
7334
8050
1673
1569
0722
4663
6040
8989
7883

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Anuncie en LA VOZ

SALUDADO

En la fecha cumple años el
escribano Jorge Blanco y será
saludado por familiares y amis-
tades.

TATIANA

Hoy cumple años Tatiana
Bielsa Camicha y por este
motivo recibirá muchos salu-
dos.

JOSEFINA

Familiares y amigos salu-
dan a Josefina Lhospice al
cumplir años.

AGASAJADO

Adrián Sallago es agasa-
jado en la fecha por su cum-
pleaños.

SALUDADO

Franco Di Costa es salu-

dado hoy al recordar su cum-
pleaños.

FRANCO

Muchos saludos recibe
hoy al cumplir años Franco
Selpa.

SALUDADO

Juan Manuel Pedrosa es
saludado en la fecha al agre-
gar un año más a su calenda-
rio personal.

RODRIGO

Hoy cumple años Rodrigo
Juan Pereyra y por este moti-
vo recibirá muchos saludos.

LORENZO JOSE

En la fecha cumple años
Lorenzo José León y será sa-
ludado en una reunión.

SALUDADA

Rosario Cattoretti es salu-
dada hoy al cumplir años.

AMILCAR

Familiares y amigos salu-
dan a Amilcar Zárate por su
cumpleaños.

AGUSTIN

En la fecha cumple años
Agustín Botta Tenorio y será
saludado por familiares y amis-
tades.

SALUDADO

Diego Goldar es saludado
en la fecha al recordar su cum-
pleaños.

† RAUL ALBERTO VANETI
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 7 de agosto

de 2023,  a la edad de 76 años.

Su hija: Silvina Vaneti; sus hermanas: María de los Angeles
y Amalia Teresa Vaneti; su nieto: Valentino Ledesma y demás
familiares y amigos participan su fallecimiento y que sus restos
serán cremados hoy  8 de agosto a las 14 hs. en el Crematorio
Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Catamarca 2237
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† RAUL ALBERTO VANETI
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 7 de agosto de 2023, a la

edad de 76 años.

Darío Kistner y Flia., y amigos participan su fallecimiento y
acompañan a Silvina y Valentino y Flia., rogando una oración por
su eterno descanso.

Casa de Duelo: Catamarca 2237.
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

Pellegrini 721
T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 08,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel. 2342 507298

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se la recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las Obras Sociales.

Comisión de Asociados de Banco Credicoop Bragado hizo entrega de subsidios
al Centro de Estimulación Temprana y a los Bomberos Voluntarios de Mechita

Marita Gelitti sobre el Concejo Deliberante: “no hay que
hacer muchas ordenanzas, sino buenas ordenanzas”
-La precandidata a primera concejal por la Lista de la Renovación, encabezada por Carla Bruno, habló sobre el cierre de campaña
y las expectativas de cara a las PASO 2023.

 Marita Gelitti encabeza la
lista de precandidatos a con-
cejales de la Lista de la Reno-
vación de Juntos por el Cam-
bio Bragado.

 En primera instancia, so-
bre lo que fue el cierre de cam-
paña con la “caravana de la
renovación”, Marita Gelitti con-
tó que fue una “idea que pro-
pusimos en grupo y lo que más
nos entusiasmó fue que sea en
la ciudad, en la vía pública,
compartiendo con los vecinos,
y fue una sorpresa porque no
pensamos que iba a haber tan-
ta gente, más de diez cuadras
de autos. Estamos súper con-
tentas, disfrutamos mucho”.

 Además, celebró la pre-
sencia de representantes de la
Coalición Cívica, del PRO, en-
tre ellos: Agustín Ribatto, la
diputada Nacional Marcela
Campagnoli, el diputado Pro-
vincial Luciano Bugallo, el di-
putado Nacional Juan Manuel
López y Sebastián Chiappe.
“Nos sentimos acompañados,
fue un abrazo fraterno de acom-
pañamiento, así que estába-
mos muy felices junto a Carla

y el equipo”.
 Sobre la Lista que la acom-

pañan como precandidatos a
concejales, la conforman un
total de 9 titulares 6 suplen-
tes, los primeros son: Agustín
Ribatto por el PRO, Yanina Olá-
zar de la CC, Alejandro Teso-
ro, Gisela Deppeler Heini, Ju-
lián Hissa, Verónica Torres.
“Estamos súper contentos con
el grupo de gente que acom-
paña porque hemos hecho una
campaña con mucho amor,
mucho corazón; la verdad que
emociona todo lo que fue la
campaña, la caravana, ver a los
fiscales que se ofrecieron de
manera voluntaria, es muy
emocionante”, expresó.

 En lo que respecta a las
propuestas, Gelitti sostuvo que
tienen 3 como “eje central: la
modernización de Bragado, no
solamente modernizar el mu-
nicipio como ente estatal para
acercarlo al vecino, sino tam-
bién modernizar la infraestruc-
tura de la ciudad. También que-
remos modernizar los servicios
para que en ese Bragado que
queremos nos sintamos más

cómodos, más contentos, po-
damos vivir de una manera
más ordenada, limpia y salu-
dable. Y por otro lado, la parte
medioambiental lo tomamos
como un eje transversal a toda

la política pública porque va-
mos a pensar en proyectos y
después llevarlos a la prácti-
ca, y son todos proyectos que
van a estar vinculados. La
modernización, la infraestruc-

tura y el medio ambiente son
los ejes centrales de la pro-
puesta”. Y agregó: “todo va de
la mano con muchas propues-
tas más como por ejemplo, el
apoyo del estado hacia los
micro emprendimientos y em-
presarios de Bragado, con un
municipio aliado”.

 En el caso de formar par-
te del Concejo Deliberante,
Marita Gelitti señaló sus obje-
tivos: “lo principal es acompa-
ñar las propuestas de Carla y,
la idea no es hacer muchas or-
denanzas sino hacer buenas
ordenanzas y revisar las que
están. Una deuda que se tiene
en el Concejo es organizar el
digesto jurídico, saber la nor-
mativa que regula una activi-
dad por ejemplo: dentro del
comercio los bares, vinculado
a los ruidos molestos, es una
maraña porque no hay un sitio
que dé la certeza y la informa-
ción correcta de cuál es la nor-
mativa que regula esa activi-
dad, o la que regula el tránsi-
to, o el arbolado, etc. Hay un
gran enredo en donde los ve-
cinos caemos y a veces senti-

mos más que las normas son
una trampa y no una solución”.

 En esta línea, subrayó: “no-
sotros creemos que el acceso
a la información tiene que es-
tar de manera simple. Tenemos
que ir al Estado simple, para
que sea de fácil acceso la ma-
nera de realizar un trámite, o
una habilitación… Tiene que
haber burocracia, pero no tie-
ne que ser una trampa; la bu-
rocracia tiene que ordenar lo
social. Creemos que en el Con-
cejo Deliberante hay que orde-
nar la normativa para que no
haya inflación legislativa”.

 De cara a las PASO que
se desarrollarán este domin-
go 13 de agosto, la precandi-
data a primera concejal de la
Lista de la Renovación, expre-
só: “tenemos la ilusión de que
Bragado se va a renovar con la
lista que encabeza Carla, y los
bragadenses vamos a tener la
opción para octubre, en donde
habrá que dirimir entre Unión
por la Patria y Juntos, y en este
partido estamos convencidos
que hay mucha chance para
que Carla sea intendenta”.

La Comisión de Asociados de Banco Credicoop Cooperativo
Ldo filial Bragado, hizo entrega en concepto de donación la canti-
dad  de $130,000 al Centro de Estimulación Temprana.

La entrega de los fondos fue realizada en la sede de dicho
establecimiento y fue recibida por el personal directivo, docentes
y miembros de la sociedad cooperadora. Dicha entidad a cargo
de la directora Corina Echave funciona en sede anexa al Hospital
Municipal de nuestra ciudad. Tiene a su cargo la atención tempra-
na  de aproximadamente 70 niños y niñas de hasta 3 años de
edad. En representación del Banco Credicoop  Cooperativo Ldo.
hicieron la entrega de los fondos el gerente de la filial Javier Falga-
ri y Antonio Nabarro en representación de la Comisión  de Asocia-
dos  de la filial Bragado del Banco Credicoop Cooperativo Ldo.

Recordamos que el Consejo de Administración de esta coo-
perativa  de crédito, destina anualmente  a cada una de sus 276
filiales, este premio institucional, producto del cumplimiento de

sus objetivos  comerciales e institucionales para que cada comi-
sión de asociados defina en su localidad a que entidad social le
entregará el monto.

Este monto fué de $260000, que fueron divididos con un 50%
para el mencionado Centro de Estimulación Temprana y 50% para
los Bomberos Voluntarios  de la localidad de Mechita, por lo tanto
el jueves 3 del corriente una representación del Banco Credicoop
Cooperativo Ldo., compuesta por el gerente de la filial Javier Fal-
gari, el presidente y vice de la Comisión  de Asociados  Marco
Giommi y Enrique Corniglia, respectivamente; el secretario de
Gestión de la Empresa Cooperativa Antonio Nabarro, fueron reci-
bidos  en el cuartel de Bomberos Voluntarios de Mechita por miem-
bros de la Comisión Directiva de la institución: Fernanda Andújar,
presidenta; Daniel Busada vicepresidente, Silvia Cittadini secre-
taria, Cintia Flores revisora de cuentas, Nelly Velito vocal, y José
Risso vocal.

En ese actos la Cooperativa de Crédito Banco Credicoop hizo
entrega en carácter de donación la cantidad de $130,000 . Tam-
bién surgió un interesante diálogo donde la institución mechitense
contó de su historia, mostró su predio propio de 50 X 100 metros,
y el cuartel con sus dependencias necesarias para un funciona-
miento operativo del mismo con un tinglado  para resguardar sus
dos autobombas. Mostraron el equipamiento para los 8 bombe-
ros y 6 bomberas que componen el cuerpo actual que se encuentra
en expansión ya que se estan capacitando nuevos cuadros para
sumarse al mencionado cuerpo activo. Desde Credicoop, se ex-
plicó cómo funciona un banco cooperativo, donde cada uno de sus
asociados son sus verdaderos dueños, y sin dejar de ser una em-
presa cooperativa en este caso se gobierna de una forma am-
pliamente democrática. Como broche de oro de una estupenda jorna-
da, se compartió un ágape ofrecido por la mencionada Comisión Di-
rectiva de los Bomberos Voluntarios  de la localidad de Mechita.


